

Hello !:)

Je suis partie 2 mois en CES dans le nord de la Grèce avec Eurasia net. J'ai logé dans un immeuble de 30 volontaires dans le centre ville de Thessalonique, ce qui m'a permis de rencontrer une multiplicité de personnes très différentes, aux missions variées, et d'apprendre énormément de la culture de chacun. Heureusement qu'il y avait Didi notre house manager qui veillait au bon fonctionnement de la maison 🍷

Ma mission se déroulait dans une petite exploitation agricole au sein d'un hôpital psychiatrique de la ville. Elle consistait à travailler dans l'exploitation main dans la main avec des anciens addicts en réhabilitation.

Lorsque j'ai candidaté pour la mission je pensais faire beaucoup plus de social que de travail agricole ce qui n'a pas été le cas. Ça m'a appris à accepter de me laisser surprendre, à faire confiance à mon adaptabilité, et bien sûr à mieux me renseigner avant ! Mais j'ai malgré tout adoré travailler avec Giannis mon tuteur sur place, un humain adorable d'une douceur et d'une sensibilité qui m'ont profondément touché.

Comme la plupart des patients ne parlaient pas bien anglais et il m'a fallu être inventive pour me faire comprendre puis petit à petit c'est devenu plus facile. La ville de Thessalonique regorge de trésors, tous ses quartiers sont différents, et la mer apporte cette magie que rien ne peut égaler.

Nous avons été très bien accueillis sur place par l'équipe de USB (l'association aux commandes de nos différentes missions), qui dès la première semaine nous a proposé pleins d'activités de groupe. Nous avons pu participer à de petits événements, découvrir la ville, le fonctionnement de cette communauté de volontaires, la langue, la culture...

Nous avons aussi eu la chance de participer à des événements de plus grande ampleur comme la pride de Thessalonique qui a été un très beau moment partagé .

Petite note à tous les futurs volontaires pour la Grèce, allez vous baigner à chalkidiki, partez vous promener à meteora, perdez vous dans l'agora d'Athènes, et surtout, perchez vous sur les hauteurs de la vieille ville de Thessalonique aux heures de couchers de soleil... 🍷

Mon dernier petit conseil serait de vous construire un petit quotidien, des habitudes parsemées de petites aventures aux alentours. C'est ce qui m'a permis de me sentir aussi bien loin de chez moi 🍷

Garance



